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新支援員誕生新支援員誕生！！

2021 年 3 月に誕生した、農業生産法人
ロイヤルフレッシュは、葉ネギやリーフ
レタスなどを生産しております。

関連会社情報

ロイヤルフレッシュ便り
ロイヤルフレッシュ便り

ロイヤルフレッシュとは？

お鍋にねぎ助を入れました。鍋と言えば白
ねぎって方が多いかと思いますが、葉ねぎ
はすぐ火が通るし、なにげに白ねぎより栄
養価も高いのでおすすめです！是非一度お
試しください！

パネルの掃除パネルの掃除 レタコ＆ねぎ助レタコ＆ねぎ助

久々の自炊！『鶏のしょうが焼きレタコね
ぎ助添え』と『白菜とねぎ助のコンソメスー
プ』。レタコはレタスの味である苦味があり、
ねぎ助は１週間たってもｼｬｯｷｼｬｷで生なのに
甘味があってめっちゃ美味しかったです。

使ったあとのパネルは土やら根っこやら藻で
とっても汚れます。次に使う時までにキレイ
に洗ってネギやレタスが病気にならないよう
備えます (o^v^o) ドヤ顔していますが、洗っ
たのは従兄弟です (^ ∇ ^)

宮迫奈緒美宮迫奈緒美
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お鍋にねぎ助お鍋にねぎ助

小野衣織小野衣織支援員支援員
今までは求人の段階から『支援員』を
募集していましたが、小野さんは初め
て、いちスタッフから支援員となりま
した。仕事の飲み込みが早く、全体の
ことを把握できる能力があると思いま
す。利用者さんが落ち着いて、持って
いる力を発揮できるように環境を整え
てくれると期待しています！ 内藤愼二内藤愼二

お  の    い お りお  の    い お り

リファイン大分の関連会社『就労継続支援 A 型事業所 ロイヤル
ウォッシュ』では利用者の仕事を支援する支援員がいます。
今回は新支援員と内藤係長のインタビューをお届けします。

2020 年の４月にリファイン大分に入社した小野です。周り
の皆さんからの推薦もあり、2022 年の２月からロイヤル
ウォッシュの支援員になりました。第２工場で、機械では畳
めない老人ホームの私物洗濯物や作務衣などを畳んでいま
す。支援員として利用者さんに畳み方のサポートをしており
ますが、ゆっくりと分かりやすく実践したり、ひとりひとり
に合わせて教え方を変えたり工夫をしています。これからは、
利用者さんから頼られる存在となって、皆さんが落ち着いて
仕事ができるような環境を作っていきたいです！

係長係長



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　コロナの第６波の影響で、今年に入って新年互礼会や
ライオンズクラブの例会などキャンセルになり、集まる
機会が少なくなりました。その分、家にいる時間が増え
たため、運動不足を解消するためにゴルフには行くよう
にしています。ゴルフは昔は上手くやっていたと思いま
すが、椎間板ヘルニアになったことがあり、最近は練習
は控えて、本番のみを楽しんでます。現在７６才ですが、
小学校３年生の孫娘と一緒にお酒を飲めるまで、元気に

頑張っていきたいと思います。“元気 ” といえば、いつ
も元気な女房が最近は元気がありません。急に赤い湿疹
が出て、病院で調べてみたら帯状疱疹とのこと。帯状に
赤くなり、ピリピリと痛くて、夜は耳鳴りがして寝不足
になりました。悪いことは重なるもので、歯が抜けたり、
目が気になるので調べたら白内障とのこと。いつも元気
にバリバリ動いていたのに、帯状疱疹・歯・目と３つも
重なって、本人はガクッと気落ちをしていました。寝不
足解消のために、処方された睡眠薬を飲
んでグッスリ眠れた次の日の朝は、ご機
嫌でテンションが高いのですが、寄る年
の波を感じてしまいます。健康に気を配
り夫婦ともに元気に頑張っていきたいと
思います。（次回に続く）

運動不足解消と健康 編
会長が歩んだ道  vol.49会長が歩んだ道  vol.49
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代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　３月１５日に豊後大野市の三重総合
高校さんにお声がけいただき、１年生の
皆さんの前でお話をさせていただきま
した。同校での講演は今回で３回目とな
ります。『キャリアプランニングセミナー』というテーマ
で、私の高校時代の話、海外留学での経験、リファイン
大分やロイヤルウォッシュ、ディーキャリア大分オフィ
スなど関連会社について、３時間目と４時間目の合わせ
て 100分間かけてお話しをしました。講演中にはメモを
取って熱心に聞いている生徒さんもいて、また講演後は、
生徒さんのひとりから声をかけられ、「障害がある家族
がいますが、障害があっても社会で活躍できる場がある
ことを知り、そんな会社があると分かって嬉しかったで
す」と感想を聞かせてくれました。今回の講演が、リファ
イン大分がある豊後大野市の未来を担うであろう皆さん
の今後のキャリア形成の一助となれば幸いです。地域の
ために、若い皆さんのために、何かできることがあれば、
これからもぜひ協力をさせていただきたいと思います。
（社長ブログ＞＞＞ https://ameblo.jp/refineooita/）

社長のノート

キャリアプランニングセミナーで講演キャリアプランニングセミナーで講演｜三重総合高校｜三重総合高校講演講演

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

      社長の近況写真集 家族で散歩編 

家族で大分農業文化公園に行ってきました。当日はとて
もいい天気。最近、自転車に乗るようになった長女は、
レンタサイクルを楽しみにしていましたが身長制限があ
り乗れず…。長男は貸しボートを楽しみにしていました
が、風が強くてこの日は乗れず…。思い通りに行かない
こともありましたが、家族でゆっくり散歩ができて笑顔
あふれる休日となりました。
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